

# 2015年度(平成27年度)西宮市決算は 26億3000万円の黒字

## 貯まった基金は222億円!



この度、西宮市の2015年度(平成27年度)決算が明らかになりました。一般会計では、収支差引で26億3000万円の黒字となりました。

市民のみなさんが納めた市税や地方交付税、地方消費税交付金などが収入の主なもの

です。支出では老朽校舎の増改築、保育所等の整備など。施設建設等の際の市の借金残高は年々減少し、その他の財政指標はすべて改善されています。

**社会保障の充実に  
余裕財源の活用を**  
西宮市の貯金(基金)は222億円で、他に公共施設保全基金15億円やアサヒ跡地購入費貸付金55億円を含む余裕財源は290億円を超えます。

いま、安倍政権のもとで社会保障がどんどん削られていきますが、市民のいのちとくらしを守る市の財源は十分あるといえます。

**日本共産党**  
**上田さち子**です



2016.9.4号

(発行)

日本共産党市会議員  
上田さち子  
川添町五・十八  
電・三五二八三

### 9月議会で本会議一般質問をします

9月8日(木)  
午後1時40分~

- ・ 高すぎる国民健康保険料の抑制を
- ・ 勤労施設のトイレ改修を
- ・ 市営住宅の削減計画見直しと空き家公募について



9月議会は決算審査も行います。国保料引き下げや医療・介護の充実のために豊かな財政の活用を求めます。

私のブログ「上田さち子とコーヒータイム」を更新中です。  
ぜひ、訪問して下さい。お待ちしております。

# 2018年度市予算への「要望書」を 市長に提出しました



今回は、まちづくりや福祉の拡充、子どもの貧困対策等で496項目にわたる「要望書」となりました。

8月30日午前、市役所内において、2017年度西宮市予算への「要望書」を西宮市長に提出し懇談しました。この間、西宮市議団は市民の声を聴く場を設け、地域や団体から様々な要望をお聞きし、準備をして496項目の「要望書」にまとめたもので

## アベ政治の 暴走から市民 を守れ!

冒頭、市議団からは「アベ政治の暴走で市民のいのちまで脅かされる事態だ」「市行政の力でくらしを守ってもらいたい」と強調。

## 9・19(戦争法強行)を 忘れない!

昨年の9月19日のことを覚えておられるでしょうか?安倍自公政権によって、憲法9条違反の安保法制=戦争法が強行された日です。憲法9条は、戦争の放棄・戦力の不保持・交戦権の否認を明確にした条項です。

憲法99条には「天皇又は摂政及び国務大臣、国会議員、裁判官その他の公務員はこの憲法を尊重し擁護する義務を負う」と定めています。



憲法を守るべき首相が憲法を踏みじじる「立憲主義」の破壊は絶対に許せません。

## 市民の願い実現へ、さらにかんばります

「要望書」提出は第一歩です。議会のたびごとに、また日常的に少しでも要望が実る

ように、私は市議団とともに一層がんばります。なお、「要望書」ご希望の方はご連絡ください。

「要望書」を受け取った市長は「国の政治はどうであれ、西宮市民が安全に暮らすことができないよう・・・絶対にやっつけていかなければならぬ」と発言しました。